

CFP: Alman Dili ve Edebiyatı Dergisi - Studien zur deutschen Sprache und Literatur (5.9.2021)

Discussion published by Irem Atasoy on Monday, June 7, 2021

Alman Dili ve Edebiyatı Dergisi - Studien zur deutschen Sprache und Literatur

CfP für die nächste Ausgabe

2021/2, Heft: 46

Die Zeitschrift ***Alman Dili ve Edebiyatı Dergisi - Studien zur deutschen Sprache und Literatur*** wird seit 1954 von der Abteilung für Germanistik an der Istanbul Universität herausgegeben. Sie erscheint zweimal im Jahr in elektronischer Form. Mit Schwerpunkt im Bereich der deutschen Sprache und Literatur veröffentlicht die Zeitschrift disziplinäre und/oder interdisziplinäre, theoretische und/oder empirische wissenschaftliche Aufsätze aus den Fachgebieten **Literaturwissenschaft, Sprachwissenschaft, Kulturwissenschaft Übersetzungswissenschaft, DAF/DAZ, Filmwissenschaft und Medienwissenschaft**. Neben Aufsätzen finden sich in der Zeitschrift auch Buchrezensionen und Kongressberichte über die oben erwähnten Bereiche. Die Publikationssprachen sind **Deutsch, Englisch und Türkisch**. Über die Veröffentlichung der Beiträge wird in einem double-blind Peer Review-Verfahren entschieden.

Alman Dili ve Edebiyatı Dergisi - Studien zur deutschen Sprache und Literatur ist indexiert in **Elsevier SCOPUS, Web of Science Clarivate Analytics Emerging Sources Citation Index (ESCI), MLA, TR-INDEX (ULAKBIM) und SOBIAD**.

Wir bitten um Beitragsvorschläge, die den Forschungsschwerpunkten der Zeitschrift entsprechen. Die Beiträge sollten entsprechend der **6. Ausgabe der APA** formatiert sein. Eingesandte Beiträge, Buchrezensionen und Kongressberichte müssen bislang unveröffentlicht sein und dürfen bei keiner anderen Stelle als Publikationsangebot vorliegen. Die Beiträge müssen zwei kurze Abstracts (max. 200-250 Wörter) in Englisch und in der Sprache des Beitrags sowie ein Extended Abstract (max. 650-800 Wörter) in Englisch enthalten. Bei englischen Beiträgen fügen Sie bitte nur einen kurzen Abstract (max. 200-250 Wörter) bei.

Bitte laden Sie Ihren Beitrag in unserem online Journalsystem (**<https://dergipark.org.tr/en/pub/iuaded>**) in anonymisierter Form hoch. Bitte registrieren Sie sich als „Autor/in“ im System.

Einsendeschluss für Beitragsvorschläge ist der 05.09.2021.

Irem ATASOY

Im Namen der Redaktionsleitung

Alman Dili ve Edebiyatı Dergisi - Studien zur deutschen Sprache und Literatur

Citation: Irem Atasoy. CFP: *Alman Dili ve Edebiyatı Dergisi - Studien zur deutschen Sprache und Literatur* (5.9.2021). H-Germanistik. 06-07-2021.

<https://networks.h-net.org/node/79435/discussions/7808001/cfp-alman-dili-ve-edebiyat%C4%B1-dergisi-%E2%80%93-studien-zur-deutschen>

Licensed under a Creative Commons Attribution-Noncommercial-No Derivative Works 3.0 United States License.

E-Mail: sdsl@istanbul.edu.tr

Alman Dili ve Edebiyatı Dergisi - Studien zur deutschen Sprache und Literatur

Call for Papers

Issue 46 (2021/2)

Alman Dili ve Edebiyatı Dergisi - Studien zur deutschen Sprache und Literatur (Journal of German Language and Literature) is a peer-reviewed international academic journal founded in 1954 by Istanbul University's Department of German Language and Literature. It is published biannually (June & December).

The journal publishes disciplinary and/or interdisciplinary, theoretical and/or applied research articles that focus on German language and literature in the following fields: **literary studies, linguistics, cultural studies, media studies, film studies, translation studies, and language teaching**. The journal also offers book reviews of scientific books and news of national and international conferences which cover the mentioned fields.

Alman Dili ve Edebiyatı Dergisi - Studien zur deutschen Sprache und Literatur is indexed in **Elsevier's Abstract and Citation Database (SCOPUS), Web of Science Clarivate Analytics Emerging Sources Citation Index (ESCI), MLA International Bibliography and TR-Index (ULAKBIM)**. The journal accepts articles written in one of the following languages: **German, English and Turkish**. For the new issue we call for papers related to German language and literature and from the fields of study on topics mentioned above.

The manuscripts should be formatted according to **the 6th edition of the APA**. Articles for submission must be previously unpublished and should not be under evaluation or in the process of being published for another journal. Two 200-250 words abstracts for the article should be submitted in the original language and in English. In addition, an extended abstract of 650-800 words in English should also be attached at the beginning of the article. For the articles written in English an extended abstract is not necessary. All submissions will be (double-blind) peer-reviewed.

The deadline for submitting articles is **September 05, 2021**.

Please make sure to upload your manuscript via <https://dergipark.org.tr/en/pub/iuaded>

Irem Atasoy

On behalf of the Editorial Management of

Citation: Irem Atasoy. CFP: *Alman Dili ve Edebiyatı Dergisi - Studien zur deutschen Sprache und Literatur* (5.9.2021). H-Germanistik. 06-07-2021.

<https://networks.h-net.org/node/79435/discussions/7808001/cfp-alman-dili-ve-edebiyat%C4%B1-dergisi-%E2%80%93-studien-zur-deutschen>

Licensed under a Creative Commons Attribution-Noncommercial-No Derivative Works 3.0 United States License.

Alman Dili ve Edebiyatı Dergisi - Studien zur deutschen Sprache und Literatur

E-Mail: sdsl@istanbul.edu.tr

Redaktion: Constanze Baum - Lukas Büsse - Mark-Georg Dehrmann - Nils Gelker - Markus Malo - Alexander Nebrig - Johannes Schmidt

Diese Ankündigung wurde von H-GERMANISTIK [Mark-Georg Dehrmann] betreut - editorial-germanistik@mail.h-net.msu.edu